

1 250 entrées au vide-greniers de la Maison familiale rurale à Saint-Renan

Le 10 octobre 2023



Une trentaine d'élèves de la Maison Familiale de Saint-Renan étaient mobilisés avec les enseignants et bénévoles du centre de formation pour le vide-greniers de dimanche

Le centre de formation de la Maison familiale rurale (MFR) d'Iroise organisait, ce dimanche 8 octobre, un vide-greniers à l'Espace culturel de Saint-Renan. Plus de 1 250 personnes sont venues découvrir les étals, chiner et faire des affaires auprès des 100 exposants présents. Plusieurs élèves étaient mobilisés avec les bénévoles et parents pour la réussite de la journée, la préparation de la salle et l'espace restauration. Les bénéfices serviront notamment à financer les sorties pédagogiques des 160 élèves et stagiaires du centre de Saint-Renan.